



Pengembalian Pengelolaan PT. Aldevco Ke Pemerintah Republik Indonesia

Jakarta, 7 Maret 2017 - Pemerintah Republik Indonesia c.q. Kementerian Keuangan telah menerima penyerahan saham atas nama Abdoel Raoef Soehoed dan Trenggana pada PT. Aldevco dari Middyningsih selaku pelaksana wasiat Almarhum Abdoel Raoef Soehoed.

Dengan dilaksanakannya serah terima saham ini, maka Middyningsih telah melaksanakan wasiat Almarhum Abdoel Raoef Soehoed yang isinya agar menyerahkan saham atas nama Abdoel Raoef Soehoed dan Trenggana pada PT. Aldevco kepada Pemerintah RI.

Dengan pelaksanaan wasiat ini, maka saham-saham PT. Aldevco sepenuhnya akan dikelola oleh Pemerintah RI c.q. Kementerian Keuangan.

Beberapa hal penting yang perlu diketahui oleh publik terkait dengan pelaksanaan wasiat dimaksud adalah:

1. Adanya pernyataan Bapak Abdoel Raoef Soehoed sebagaimana dituangkan dalam Akta Wasiat Nomor 4 tanggal 20 Oktober 2011 yang menyatakan **“saham-saham dalam PT. Aldevco adalah semuanya milik Pemerintah Republik Indonesia”**.
2. Selain saham-saham, terdapat juga barang-barang bergerak berupa mobil-mobil atas nama PT Aldevco dan dana-dana yang disimpan di bank luar negeri dan bank yang ada di Indonesia.
3. *Bahwa setelah beralih kepada Pemerintah RI, saham dan aset PT. Aldevco berstatus sebagai Barang Milik/Kekayaan Negara.*

Secara keseluruhan berdasarkan audit yang telah dilaksanakan oleh BPKP dan hasil uji tuntas (*legal due diligence*) oleh konsultan hukum, kondisi PT. Aldevco layak untuk diterima oleh Pemerintah RI.

Untuk selanjutnya, kewenangan pengelolaan PT. Aldevco ada pada Pemerintah RI c.q. Menteri Keuangan RI selaku pengelola Barang Milik Negara dan dikelola dengan mekanisme pengelolaan Barang Milik Negara untuk sebesar-besar kemakmuran rakyat berdasarkan peraturan perundang-undangan di bidang pengelolaan Barang Milik Negara yang berlaku.

Informasi lebih lanjut hubungi:

Direktorat Hukum Dan Hubungan Masyarakat
Direktorat Jenderal Kekayaan Negara, Kementerian Keuangan
Gedung Syafrudin Prawiranegara II Lt 1,
Telepon 021 3442960 Faksimili 021 3442960